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Niederschrift 
 
über die 9. öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Hude am  
2. Dezember 2015 im Hotel zur Treene in Schwabstedt. 
 
Beginn der Sitzung: 20.00 Uhr 
Ende der Sitzung: 22.00 Uhr 
 
Anwesend: 
1. Bürgermeister Frank Schäfer 
2. Gemeindevertreter Manuel Clausen 
3. Gemeindevertreter Holger Carstens 
4. Gemeindevertreter Jörg Hartig 
5. Gemeindevertreter Jens Heldt 
6. Gemeindevertreter Lutz Kretschmer 
7. Gemeindevertreter Christian Nöhring 
 
Außerdem sind anwesend: 
Udo Ketels als Protokollführer 
sowie 2 Einwohner 
 
Tagesordnung 
1. Einwohnerfragestunde 
2. Feststellung der Niederschrift über die 8. Sitzung am 23.09.2015 
3. Bericht des Bürgermeisters 
4. Anfragen aus der Gemeindevertretung 
5. Änderung des öffentlich-rechtlichen Vertrages wegen des Schulverbandes Friedrichstadt 
6. Erlass der Haushaltssatzung 2016 
 
Nicht öffentlich 
7. Steuerangelegenheiten 
 
 
Bürgermeister Frank Schäfer eröffnet die Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 
Hude. Er begrüßt alle Anwesenden, besonders die Gäste, recht herzlich und stellt die ord-
nungs- und fristgemäße Ladung fest. Einwände gegen die Tagesordnung werden nicht erho-
ben. Die Gemeindevertretung Hude ist beschlussfähig. 
 
1. Einwohnerfragestunde       
 
Auf Nachfrage wird mitgeteilt, dass es in Bezug auf Aufstellung neuer Sendetürme für 
LTE-Technik keine neuen Erkenntnisse gibt. 
 
 
2. Feststellung der Niederschrift über die 8. Sitzung am 23.09.2015       
 
Die Niederschrift über die 8. Sitzung wird einstimmig festgestellt.  
 
 
3. Bericht des Bürgermeisters       
 
• Parken eines Imbisswagen hat sich erledigt. Werden in Ruhestand gehen. 

 



09. GV Hude am 02.12.2015 

Seite 2 von 3 

• An der Rückseite des Sportlerheims wird in Kürze eine Drainage verlegt, um die Feuch-
tigkeit aus den Wänden zu bekommen. Im Nachgang ist zu besprechen, in wie weit Re-
novierungsarbeiten durchzuführen sind. 

• Koordinierungsausschuss Kirchspielhalle Schwabstedt hat noch nicht wieder ge-
tagt. Somit keine Aussprache wegen der Erweiterung der Badmintonfelder möglich. 

• Erneutes Anschreiben des Ordnungsamtes wegen fehlender Straßenreinigung an ver-
schiedene Anwohner verschickt. 

• Firma Kies NF hat mit verschiedenen Baggerarbeiten begonnen. Die Deponie wurde 
auch aufgeräumt. 

• In Sachen Standrohr Feuerwehr gibt es nichts Neues zu berichten. Die Angelegenheit 
liegt beim Amt, Liegenschaften, zur Bearbeitung. 

• Die letzte Sitzung des Schulverbandes Friedrichstadt fand am 25.11.15 statt. 
• Nächste Sitzung des Schulverbandes Schwabstedt ist am 15.12.15. 
• Die Tagespflege in Winnert ist voll ausgelastet, trotzdem sind noch Zuzahlungen nötig. 
• Die ambulante Pflege läuft gewohnt gut. 
• Amtsausschuss hat am 19.11.15 getagt. Themen waren u.a. der Haushalt, Kosten und 

Verteilung des Amtsblattes sowie die aktuelle Flüchtlingssituation. 
• Die Schwarzdeckenarbeiten wurden sehr schlecht ausgeführt. Die gemeldeten Mängel 

wurden aber zwischenzeitlich behoben. 
• Gemeindearbeiter hat an der Schulung „Befähigung im Umgang mit Rattengift“ teilge-

nommen. 
• Anfrage der Bundeswehr wegen einer Luftwaffenübung im Juni 2016. Gemeinde hat 

keine Bedenken. 
• Erneute Anfrage auf Entfernung der Pappeln im Bereich Ehrenmal. Gemeinde sieht 

keinen Handlungsbedarf, da die Bäume gesund sind. 
• Volkstrauertag am 15.11.15 - eine vermehrte Teilnahme der Gemeindevertreter wäre 

wünschenswert. 
• Seniorenweihnachtsfeier am 13.12.15. 
• Die Wassergemeinschaft hat die Auszahlung des gewährten Darlehens beantragt. 
• Lutz Kretschmer berichtet von der KUNO Auftaktveranstaltung. 
• Lutz Kretschmer berichtet in Sachen HGV, dass die Thematik „Aufstellung Begrüßungs-

schild“ nun erledigt ist. Von der Gemeinde ist nichts zu veranlassen. 
 
4. Anfragen aus der Gemeindevertretung       
 
Es werden mehrere Probleme bei der Ableitung von Oberflächenwasser angesprochen. 
Ein Ablauf wird zukünftig zweimal jährlich von Holger Carstens gereinigt. Ein anderer Ablauf 
wird vom Gemeindearbeiter mit überwacht. 
 
 
5. Änderung des öffentlich-rechtlichen Vertrages wegen des Schulverbandes 
Friedrichstadt 
 
Der Vertrag liegt allen Gemeindevertretern vor. Die Gemeindevertretung beschließt einstim-
mig die Änderungen des öffentlich-rechtlichen Vertrages. 
 
 
6. Erlass der Haushaltssatzung 2016 
 
Der Haushaltsplan wird vorgestellt und einstimmig beschlossen. Er weist einen Jahresfehlbe-
trag von 500 € aus. Hebesätze für Grundsteuer A, B und Gewerbesteuer bleiben unverän-
dert. 
 
Um 21.30 Uhr schließt der Bürgermeister den öffentlichen Teil der Sitzung. Die Zuhö-
rer verlassen den Sitzungsraum. 
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Nicht öffentlich… 
 
 
Bürgermeister Frank Schäfer bedankt sich bei allen für die rege Mitarbeit und schließt die 
Sitzung. 
 
 
 
Bürgermeister     Schriftführer 


